
Protokoll:

Werkleiter Herr Mohrs berichtet, dass folgende Baumaßnahmen für das Jahr 2025 im Fokus stehen:

- Erneuerung der biologischen Stufe
- Fertigstellung Pumpwerk Neuendorf
- Sanierung Kanäle im Schartwiesenweg
- Sanierung Kanäle im Brenderweg
-

Rm Diehl fragt nach, ob bei Nahversorgungskonzepten oder Kanalsanierungen auch die Thematik

Abwasserwärme-Nutzung berücksichtig ist.

Herr Baudezernent Dr. Lukas erklärt, dass dies momentan nicht berücksichtig ist und man die

Ausarbeitung der kommunalen Wärmeplanung abwartet. Aufgrund der Dringlichkeit von

Sanierungsmaßnahmen wird jedoch die Planung bis dahin nicht ausgesetzt. In diesem

Zusammenhang weist Herr Dr. Lukas auf die Dringlichkeit der Sanierung der Leitungen vom

Pumpwerk Schartwiesenweg zum Klärwerk Koblenz hin.


